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Дипломная работа: 74 с., 16  рис., 31 табл., 50 источников, 5 прил. 

ВЫРУЧКА ОТ РЕАЛИЗАЦИИ, ПРИБЫЛЬ ОТ РЕАЛИЗАЦИИ, 

РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, ФИНАНСОВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ, ЧИСТАЯ ПРИБЫЛЬ, 

ЭФФЕКТИВНОСТЬ 

Цель работы:  разработка направлений повышения финансовых 

результатов ООО «Просто шина». 

Задачи дипломной работы:  

- изучение теоретических основ финансовых результатов организации: 

экономической сущности и значения; 

- рассмотрение методики анализа финансовых результатов организации; 

- рассмотрение организационно-экономической характеристики ООО 

«Просто шина»; 

- проведение анализа прибыли и рентабельности ООО «Просто шина»; 

- обоснование путей, способствующих повышению финансовых 

результатов ООО «Просто шина»; 

- произведение расчета экономических показателей предложенных 

мероприятий.  

Объект исследования – ООО «Просто шина». 

Предмет исследования – финансовые результаты ООО «Просто шина». 

Методы исследования: сравнительного анализа, группировок, факторного 

анализа, экспертных оценок. 

Исследования и разработки: изучены теоретические основы анализа 

финансовых результатов деятельности организации; дан комплексный анализ 

финансовых результатов ООО «Просто шина»; разработаны пути повышения 

финансовых результатов ООО «Просто шина.  

Элементы научной новизны: разработаны пути повышения финансовых 

результатов в дополнение к способам, используемым в организации. 

Область возможного применения: ООО «Просто шина», а также иные 

организации Республики Беларусь. 

Технико-экономическая, социальная значимость: внедрение 

предлагаемых разработок повысит результативность коммерческой 

деятельности ООО «Просто шина». 

Автор подтверждает, что приведенный в работе расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражается состояние исследуемого 

процесса, а все заимствованные из литературных и других источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 



Degree work: 74 with., 16 fig., 31 of table., 50 springs, 5 apps. 

REVENUE FROM SALES, PROFIT FROM SALES, PROFITABILITY, 

FINANCIAL RESULTS, NET PROFIT, EFFICIENCY 

The work purpose: development of directions for improving the financial 

results of LLC «Prosto Shina». 

Objectives of the thesis:  

- study of the theoretical foundations of the financial results of the 

organization: economic essence and significance;  

- consideration of the methodology for analyzing the financial results of the 

organization;  

- consideration of the organizational and economic characteristics of LLC 

«Prosto Shina»;  

- conducting an analysis of the profit and profitability of LLC «Prosto Shina»;  

- justification of ways to improve the financial results of LLC «Prosto Shina»;  

- calculation of the economic indicators of the proposed measures. 

The object of research – of the LLC «Prosto Shina». 

The subject of research – financial results of LLC «Prosto Shina». 

Research methods: comparative analysis, grouping, factor analysis, expert 

assessments. 

Research and development: the theoretical foundations of the analysis of the 

financial results of the organization's activities were studied; a comprehensive 

analysis of the financial results of LLC «Prosto Shina» was given; ways to improve 

the financial results of LLC «Prosto Shina» were developed.  

Elements of the scientific novelty: LLC «Prosto Shina», as well as other 

organizations of the Republic of Belarus. 

The area of possible application: the implementation of the proposed 

developments will increase the effectiveness of LLC «Prosto Shina». 

Technical-and-economic, social significance: the introduction of the proposed 

developments will increase the competitiveness of the LLC «Just a tire». 

The author confirms that the in the work of the settlement-the analytical 

material correctly and objectively reflects the state of the process, and all borrowed 

from the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical 

positions and concepts are accompanied by references to their authors. 


